

22.11.2004 - 16:42 Uhr

## La manifestation de formation continue pour pharmaciens enregistre un nombre record de visiteurs



Berne-Liebefeld (ots) -

Indication: Une photo sera envoyée par Photopress via le réseau satellite de Keystone

Voir image: www.presseportal.ch/fr/galerie.htx?type=ops

Dimanche passé, plus de 700 pharmaciens se sont retrouvés à Berne pour participer au symposium "Pédiatrie: nos petits clients". Le sujet revêt une importance particulière pour les pharmaciens, dans la mesure où ils sont quotidiennement confrontés à des maladies d'enfants et où ils doivent savoir comment les traiter et que faire pour les prévenir et pour promouvoir la santé. La Société suisse des pharmaciens (SSPh) choisit chaque année un nouveau thème pour cette manifestation très appréciée.

Le symposium organisé par la Société suisse des pharmaciens a enregistré un nombre record de visiteurs cette année: plus de 700 pharmaciens ont participé à la manifestation, qui était organisée à Berne dans le cadre de l'offre de formation continue de la SSPh "pharmactuel" et consacrée au thème suivant: "Pédiatrie: nos petits clients". Des spécialistes reconnus tels que le Prof. Dr med. Dr h. c. Wolfgang Holzgreve, médecin-chef à la maternité de l'hôpital universitaire de Bâle ou le Prof. Dr med. Martin H. Schöni de la clinique pour enfants de l'hôpital de l'Ile à Berne ont tenu des exposés sur des thèmes précis comme la prise en charge de la grossesse de nos jours, les vaccinations et la pédopsychothérapie.

Les enfants ne sont pas une réplique miniature des adultes

Les pharmaciens sont des spécialistes toujours accessibles et prêts à répondre aux questions relatives à l'administration de médicaments aux enfants ou à la préservation de leur santé. Les enfants ne sont en aucune façon une réplique miniature des adultes. Toute leur biologie, du métabolisme au comportement en passant par l'évolution, est unique. C'est pourquoi les parents sont

particulièrement avides d'informations. Les mamans ne veulent prendre aucun risque pendant la grossesse et la période d'allaitement, les nourrissons doivent être vaccinés, et les enfants doivent souvent prendre des médicaments lorsqu'ils tombent malades. Il arrive aussi que les questions portent sur la nourriture. De plus, les parents sont abreuvés d'informations sur la santé des enfants dans des guides pratiques, journaux, de même que sur Internet. Il devient donc de plus en plus difficile, pour eux, de séparer la fiction de la réalité.

pharmactuel - L'offre de formation continue de la SSPh

Sous le nom "pharmactuel", la Société suisse des pharmaciens propose une offre de formation continue scientifique aux pharmaciens. Hormis le symposium, elle publie chaque année six cahiers sur les dernières connaissances scientifiques d'un sujet bien précis. Les cahiers pharmactuel publiés cette année ont abordé les thèmes suivants: pharmacie vétérinaire, situations d'urgence, analyse de la médication, hypertonie et insuffisance cardiaque. Les pharmaciens peuvent remplir les questionnaires joints aux cahiers, puis les renvoyer à la SSPh pour évaluation. Il faut également mentionner des séances d'information organisées dans toutes les régions de Suisse.

Ce communiqué de presse ainsi que des images se trouvent également sur le site Internet de la SSPh www.pharmagate.ch , sous la rubrique "Médias".

## Contact:

Société suisse des pharmaciens (SSPh) Marcel Mesnil Secrétaire général Tél. +41/31/978'58'58

Fax: +41/31/978'58'59 E-mail: sav@sphin.ch

Internet: http://www.pharmagate.ch

## Medieninhalte



Austragungsort des Pharmactuel-Symposiums 2004: das stattliche Kultur-Casino der Burgergemeinde Bern. Texte complémentaire par ots. L'utilisation de cette image est pour des buts redactionnels gratuite. Reproduction sous indication de source: "obs/Société suisse des pharmaciens"

 $Diese\ Meldung\ kann\ unter\ \underline{https://www.presseportal.ch/fr/pm/100004115/100482732}\ abgerufen\ werden.$